

Von: [REDACTED]
An: [André von Peschke](#)
Betreff: Rückmeldung [REDACTED]
Datum: Montag, 28. August 2023 19:58:01

Hallo Herr Dr. von Peschke und Team,

Ich wollte Ihnen eine kurze Rückmeldung zu meinem Gesundheitszustand geben.
Mir geht es gut (zu vorher aktuell ein Beschwerdelevel von 1-2). Die Schiene trage ich 24 Std. und habe sie bisher auch nur kurz ausgelassen bzw. versucht nach 10 Tagen auszulassen, habe aber direkt gemerkt, dass mir schlecht wurde und sie somit wieder angezogen). Ich danke Ihnen dafür sehr.

Ich wünsche Ihnen bis zu meinem nächsten Termin am 11.09. alles Gute.

Viele Grüße

[REDACTED]

Am 31.07.2023 20:25 schrieb [REDACTED]

Sehr geehrtes Team des CMD Centrum's Kiel,

nach langem Suchen bin ich auf Ihre Praxis und Ihr Behandlungskonzept aufmerksam geworden.

Ich leide seit mehreren Jahren unter den Ihnen aufgeführten Beschwerden und habe natürlich den ein oder anderen Arztbesuch hinter mir.

Ich möchte gerne einen Termin bei Ihnen wahrnehmen, wie wäre da der Ablauf?
Ich wohne allerdings in der Nähe von [REDACTED] alt.

Über Ihre Rückmeldung würde ich mich freuen.

Viele Grüße

[REDACTED]

[REDACTED]